

Bericht der Herren - Bezirksliga Rhein-Neckar

Die Herrenmannschaft ist in diesem Jahr, nach dem Abstieg aus der Landesliga, mit Matthias Merscher als "offiziellem Spielertrainer" wieder in der Bezirksliga angetreten.

Folgende Situation ergab sich zu Beginn der Runde:

- Dieter Wolf steht nur noch im Training und als Aushilfe für die Spieltage zur Verfügung
- Reiner Stutz ist beruflich unter der Woche in Berlin und kann deshalb an vielen Trainingstagen nicht teilnehmen
- Benny Brich wird erstmals für die Punktspiele zur Verfügung stehen

Durch viel Glück konnte man dann nach dem ersten Spieltag Hendrik Beimgraben, ehemaliger Spieler aus Kiel (Regionalliga) für uns verpflichten. Verletzungspech hatte zu Beginn Frank Richter und gegen Ende der Hinrunde Christian Weiß, die beide mit Bänderverletzungen ausfielen.

Nach ordentlichem Saisonauftakt riss uns eine Negativserie in den Tabellenkeller. Es entwickelte sich ein Auf und Ab, am besten dokumentiert durch den vorletzten Spieltag. Erst eine glatte Niederlage gegen den bis dahin sieglosen Tabellenletzten, dann ein souveräner 3:0-Erfolg gegen einen Aufstiegsaspiranten. Letztlich reichte es für

die Herren in der Bezirksliga zu Tabellenplatz 6. Damit ist der Verbleib in der Bezirksliga gesichert.

In der abgelaufenen Saison liefen für die Herrenmannschaft des TB04 die folgenden Spieler mehr oder weniger häufig auf:

Helmut Baudermann, Hendrik Beimgraben, Benny Brich, Tobias Gärtner, Martino Martina, Matthias Merscher, Frank Richter, Gunter Senghas, Reiner Stutz und Dieter Wolf.

-1117

Das Bild zeigt das Team bei der Beschwörung vor dem Heimspiel gegen Helmstadt.



Abteilungsversammlung der Volleyballabteilung

Am Freitag, den 11.01.2008 traf man sich in der Stangenberghalle zur Abteilungsversammlung der Abteilung Volleyball. Der Abteilungsleiter Matthias Merscher begrüßte die Anwesenden, unter anderem den 1. Vorsitzenden Hans Schadenfroh. Zu Anfang wurden die Jahresberichte der Abteilung und die Trainerberichte der Herren- und Jugendmannschaft mit Erläuterungen verlesen bzw. vorgetragen. Danach legte Kassenwart Uwe Herion den Kassenbericht dar. Die Kassenprüfer Sonja Wiegel und Dieter Wolf bestätigen die Ausführungen und eine korrekte Kassenarbeit. Hans Schadenfroh dankte der Abteilung für die geleistete Arbeit, nahm anschließend die Entlastung der Abteilung vor und bat um Neuwahlen der zu vergebenden Abteilungsämter. Es wurde eine einstimmige Entlastung erteilt.

Bei den Neuwahlen wurde Abteilungsleiter Matthias Merscher für ein weiteres Jahr im Amt bestätigt. Die Position des stellvertretenden Abteilungsleiters bleibt weiterhin vakant. Die Kassenprüfer sind noch für ein weiteres Jahr gewählt. Zum neuen Medien- und Nachrichtenverantwortlichen wurde Reiner Stutz gewählt. In Abwesenheit wählte die Abteilungsversammlung Alexander Syrer zum Verantwortlichen für die Freizeitgruppe. Auf die Wahl eines Orga-Ausschusses wurde dieses Jahr verzichtet, da jedes Mitglied auch ohne Wahl bei der Organisation der Veranstaltungen gern mithelfen kann.

Der öffentliche Teil der Sitzung endete um 20.51 Uhr.

www.turnerbund-neckarsteinach.de/volleyball

Weibliche Volleyball-Jugend weiterhin motiviert!

Seit März 2006 trainieren wir fleißig um unsere Kräfte mit anderen Vereinen messen zu können. Bisher konnten wir dieses Ziel nicht verwirklichen, da wir zahlenmäßig keine vollständige Mannschaft aufstellen konnten.

Ab dem Sommer 2007 haben wir einen sehr erfreulichen Zulauf weiterer Volleyballbegeisterter zu verzeichnen. Wir arbeiten weiterhin daran, dass bald die Teilnahme an regulären Rundenspielen möglich ist.

Wenn du gerne Volleyball spielst und älter als 10 Jahre bist, dann bist du herzlich eingeladen. Wir trainieren montags von 17.30 bis 19.30 Uhr in der Vierburgenhalle Komm einfach vorbei, schau's dir an und trainiere mit.

Wir freuen uns auf dich!

Alexander Syrer / -utz



